

令和3年度 総合体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

男子団体戦 名北地区 準優勝！ 県大会出場へ

雨天延期が続いていた総合体育大会の名北支部予選も5月1日(土)に終了しました。

男子団体戦は予選・決勝リーグを1位で勝ち抜き、東邦高校との優勝決定戦に臨みましたが、結果は1-2負けで、優勝まであと2ポイントまで迫ったものの、惜しくも準優勝となりました。悔しいですが、秋の新人戦に続く準優勝は、素晴らしい結果です。今大会は新型コロナウイルス対策により、決勝リーグを8校1リーグから4校2リーグに変更して実施され、本校は高蔵寺・千種・春日井東・春日井工科の4校リーグで行いました。結果だけ見れば1位通過でしたが、内容は激闘の連続でした。vs春日井東戦では、田中(3年・品野中)・長谷川(2年・品野中)ペアが個人で県大会出場を決めている春日井東高校のペアに4-2で勝利したことが大きく、その後の展開を有利に進めることができました。vs千種戦では、勝ったほうがリーグ1位という状況で3番勝負となり、伊藤(2年・南山中)・野中(3年・南城中)ペアがファイナル13-11という劇的な展開で勝利をおさめ、見事に勝ちきりました。岡田(3年・品野中)・松尾(3年・石尾台中)ペアも1番手として全試合勝利で大きく貢献してくれました。秋山(2年・吉根中)・清本(3年・桃陵中)ペアもvs春日井工科戦での勝利・決勝のvs東邦戦での3番勝負は県大会へつながる内容だったと思います。新人戦はトーナメントでの準優勝でしたが、今大会のリーグを勝ち抜いた準優勝はより一層嬉しく、生徒の頑張りがよく表れたものだと実感しています。これまでチーム全員でやってきた練習があり、メンバー全員が自信をもってプレーできた結果であり、これまでの伝統をつないでくれたと思います。

女子団体は決勝リーグで敗退しましたが、vs春日井西との順位決定戦は2-0で勝利し、地区7位で新人戦の団体シードを獲得しました。ほとんどの3年生はここで引退ですが、最後まで声を出し、ボールを追いかける姿が印象的でした。新チームで県大会へ出場できるよう、また練習していきます。



今年度の総体県大会は、個人:5月22日(土) 団体:5月23日(日) @一宮市テニス場です。地区予選で見えた課題を中心にたくさん練習をして、名北地区を代表したプレーができるよう努力していきます。

最後になりましたが、これまで応援してくださったすべての方のおかげで、このような結果を残すことができました。ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。

令和3年度 愛知県高等学校総合体育大会

男子団体戦 大健闘の県ベスト16!

5月23日(日)に総合体育大会の愛知県大会が行われました。

男子団体戦、1回戦は知多地区1位の横須賀高校でした。1本目の長谷川聖(1年・岩成台中)・清本(3年・桃陵中)ペアが相手の1番手をファイナル4-3で下して勢いに乗ると、続く岡田(3年・品野中)・松尾(3年・石尾台中)ペアも4-0勝ちでチームの勝利を決めました。伊藤(2年・南山中)・野中(3年・南城中)ペアも勝利し、3-0で快勝。続く2回戦では同じ名北地区の東邦高校で、地区予選決勝の再現でした。1本目は勝利したものの、3番勝負で惜しくも敗れ、3年生にとって最後の県大会は幕を閉じました。リードされていても、最後まで諦めず全力でプレーする姿は、見ているこちらを感動させるものでしたし、メンバーとして参加した1・2年生に多くのことを与えてくれました。ここから完全に新チームとしてスタートしますが、秋の新人戦や来年の総体でも、3年生に追いつき追い越せるよう、頑張りたいと思います。



最後になりましたが、県大会を迎えるまでに多くの方の助けがあって、このようなすばらしい1日を迎えることができました。本当にありがとうございました。今後とも、応援よろしくお願いします。